



岡山大学法学部だより

※ 本メールは登録された方にものみお送りしています

第 24 号(2011 年 4 月 8 日発行)
発行：岡山大学法学部 学部長室

おかげさまで法学部だよりも 2 年目を迎えました。今後ともよろしくお願いたします。

目次

- 新入生の皆さんへ
- 法学部教員紹介
- 法学部からのお知らせ
- 最近の話題

○ 新入生の皆さんへ

新入生の皆さん、入学おめでとうございます。また、皆さんをこれまで支え、見守ってくださったご家族の方々には心からお祝い申し上げます。

皆さんは、今日、大学生活という新たなステージに立ちました。高校までとは異なり、大学生活では自由に授業計画を組み立て、さまざまなサークル活動に参加するなど、自分自身で生活を決めていくことができます。これはとても素晴らしいことです。しかし、そのためには、自分自身がまず行動を起こさねばなりません。自らが動かねば何も始まらない。自立とはそういう厳しさがあることをこれからの大学生活の中で体験することでしょう。

皆さんが意義ある大学生活を送るためのアドバイスは、月並みですが、第 1 に友人を作ることです。学生時代に得た友は生涯の友になることでしょう。勉学以外の様々な経験をすることも大切です。海外に出かけることは、自分の視野の狭さを気づかせてくれます。そして、若者の特権は、何よりも失敗を恐れぬことだと思います。多くの失敗は、ささやかな成功以上に皆さんの未来につながっていくと信じます。

3 月 11 日、日本は未曾有の大震災に見舞われました。多くの尊い命が失われ、今も多数の方々が被災しています。皆さんには、今、日々起こっていることを忘れないで、記憶に留めてほしいと思います。日本の未来は、皆さんの双肩にかかっています。法学部でともに学び、安全で安心のできる新しい日本を作るために、ともに頑張りましょう。

4 月 8 日 入学式の日

法学部長 佐野 寛

○ 法学部教員紹介

竹内 真理 准教授

国際法を担当しております竹内真理です。

2002年に着任して岡山に足を踏み入れてから、あと少しで9年になります。2002年9月から2004年8月まで英国のグラスゴー大学に留学していたため、岡山生活は7年足らずですが、それでもずいぶん長くなりました。生活環境が良く人の気質も穏やかなこの地が、今ではすっかり気に入っています。

大学1回生の時に国際法の入門科目を20点で落としたときには(我ながらひどい!)、将来国際法を研究することになるとは夢にも思わなかったのですが、楽勝だからという理由で選んだゼミの先生の何気ないコメントに、「長く勉強するとこのように深くものが考えられるのか」と思ったことが、この道に進むきっかけとなりました。とはいえ、私自身は、自分の研究テーマである管轄権や海洋法についてすら、まだ何も分かった気がしていません。それでも、海賊問題や大陸棚の境界画定など、様々な要素が絡みあった国際問題を、法というツールを使って分析することの面白さを日々実感しているところです。その面白さを授業で伝えることができているかは、はなはだ心許ないところなのですが。

○ 法学部からのお知らせ

☆東北地方太平洋沖大地震義援金

法学部学位記伝達式、謝恩会で卒業生のみなさんから協力いただいた義援金17,046円は、岡山大学を通じて被災地に送らせていただきます。

☆平成23年度法学部新入生歓迎会

日時：4月15日(金)18時～20時

場所：ピーチユニオン3階 ピーチカフェテリア

会費は無料です。新入生のみなさんの参加をお待ちしています。

☆インターンシップ説明会

3年生を対象に、インターンシップ(就業体験実習)の説明会を予定しています。

日時：4月20日(水)12:10～12:50

場所:10番教室

詳しくは、掲示板をみてください。

○ 最近の話題

☆平成23年度岡山大学・大学院入学式

岡山大学・大学院の平成23年度入学式が、4月8日10時より桃太郎アリーナで執り行われました。

☆「国際交流」のページを公開しました。

岡山大学法学部のホームページに、国際交流のページを公開しました。ぜひご覧ください。

http://www.law.okayama-u.ac.jp/renkei/international_exchange/

-
- ・本メルマガは、毎月2回程度配信しています。
 - ・法学部の詳細情報に関しては、HPも併せてご覧ください。
法学部HP <http://www.law.okayama-u.ac.jp/>
 - ・本メルマガには返信なさらないようにお願いします。
 - ・本メルマガの登録・解除は、以下のURLにてお願いします。
<http://court.law.okayama-u.ac.jp/mail/register.html>
 - ・ご意見・ご感想は、法学部 情報委員会 joho@law.okayama-u.ac.jp まで。